

Rencontre du comité processus de sélection

12 avril 2022

Lors de la rencontre du 12 avril, le comité a pris certaines décisions, notamment celle d'ajouter une Assemblée générale de quartier le 8 septembre en soirée. Cela dit, les membres du comité ne sont pas arrivés à un consensus pour décider de la constitution du bassin de projets. Plusieurs idées ont été évoquées et certaines pistes doivent encore être explorées. Lors de cette rencontre, le comité a aussi travaillé sur le rôle du comité et le pouvoir décisionnel des différentes instances de VSMS dans le processus. Un document sortira bientôt à cet effet. Restez à l'affut!

